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自衛隊は今年も

大好評！

ロアッソ熊本、今年も参上！

ただいま！
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南 地 区 振 興 会
甘夏の皮砂 糖漬け／チョコレート／
カリカリ梅／デコポン／バナナ

八朔の砂糖漬け／キンカンの砂糖 漬け／
いもきんとん／チョコレート／バナナ

だご／太刀魚みりん干し／
バナナ

甘夏ジュース／バナナ

北 地 区 振 興 会

牧 島 地 区 振 興 会

御所浦地区振興会
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A I D

猪肉の燻製／レモンスライス／
バナナ

嵐 口 地 区 振 興 会じ
あ
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清水 英伸 ー 熊本市

小宮 末人 ー 熊本市

濱松 浩己 ー 熊本市

黒田 和暉 ー 熊本市

辻田 あずさ ー 福岡県

辻田 祐純 ー 熊本市

本郷 浩 ー 宇土市

宇都宮 久子 ー 福岡県

松下 真紀子 ー 天草市

福田 聖哉 ー 大津町

長岡 智恵美 ー 大分県

長岡 亜衣 ー 大分県

田上 清之 ー 熊本市

林 和也 ー 福岡県

芥川 めぐみ ー 福岡県

竹中 彩 ー 福岡県

生嶋 登 ー 宇土市

来海 秀次郎 ー 熊本市

藤山 たか子 ー 佐賀県

松岡 由紀子 ー 玉名市

新田 智昭 ー 熊本市

宮村 健二 ー 鹿児島県

大久保 ひとみ ー 鹿児島県

安東 隆義 ー 福岡県

関 真紀子 ー 福岡県

菊池 綾 ー 福岡県

佐藤 勲 ー 熊本市

倉岡 英夫 ー 熊本市

菊谷 繁 ー 熊本市

吉井 誠哲 ー 熊本市

野中 三裕 ー 菊池市

工藤 あずさ ー 熊本市

中尾 孝浩 ー 菊池市

平尾 理英 ー 福岡県

松田 博 ー 熊本市
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井上 倫子 ー 熊本市

那須 怜緒奈 ー 熊本市

西 文子 ー 熊本市

福田 稔 ー 天草市

山部 末二 ー 上天草市

山部 明美 ー 上天草市

吉村 修一 ー 宇城市

園村 憲司 ー 熊本市

今吉 一秀 ー 熊本市

高日 光吉 ー 熊本市

金子 克樹 ー 熊本市

藤田 和博 ー 熊本市

今吉 卓未 ー 熊本市

中田 輝光 ー 熊本市

佐藤 幸司 ー 熊本市

川上 成子 ー 福岡県

田崎 敦子 ー 福岡県

野田 敏夫 ー 福岡県

西田 健也 ー 宇城市

石村 誠一 ー 宇城市

横井 淳一 ー 熊本市

竹内 憲太郎 ー 東京都

阿利 英治 ー 福岡県

竹原 詩帆 ー 熊本市

三鶴 綾香 ー 宇城市

深堀 雅基 ー 福岡県

岡元 八重子 ー 宮崎県

髙宮 孝一郎 ー 熊本市

岡田 恭江 ー 東京都

本多 嘉 ー 東京都

野崎 雄二 ー 大分県

Jackowska Magdalena ー 福岡県

関 賢一郎 ー 佐賀県

福田 弘樹 ー 佐賀県

岩野 史明 ー 佐賀県

坂本 和生 ー 熊本市

松村 克彦 ー 熊本市

飯田 佳子 ー 東京都

末永 茂朗 ー 熊本市

末永 知子 ー 熊本市

岡田 慎二 ー 熊本市

大庭 健二 ー 福岡県

遠藤 雅也 ー 神奈川県

和間 稔 ー 大分県

平上 雅俊 ー 熊本市

河野 里枝 ー 大分県

富永 浩司 ー 熊本市

倉内 純子 ー 福岡県

倉内 朋幸 ー 福岡県

大庭 富美香 ー 福岡県

青木 裕子 ー 熊本市

堂園 歩 ー 熊本市

小山 文孝 ー 熊本市

鶴岡 良一 ー 熊本市

浦田 武雄 ー 奈良県

串山 恵里奈 ー 熊本市

北川 義久 ー 合志市

真達 祥子 ー 福岡県

大和 一博 ー 熊本市

篠倉 美佐世 ー 福岡県

篠倉 光雅 ー 福岡県

小牧 義典 ー 熊本市

吉田 和恵 ー 熊本市

中村 美穂 ー 鹿児島県

吉田 絵里佳 ー 菊陽町

鈴木 彰史 ー 熊本市

久留須 貴子 ー 熊本市

工藤 智子 ー 熊本市

北村 てつお ー 長崎県

中村 亜紀子 ー 熊本市

松本 緑 ー 宇土市

渡辺 千裕 ー 大津町

重松 千晶 ー 熊本市

米田 圭織 ー 熊本市

森 沙織 ー 熊本市

小牧 裕明 ー 熊本市

北口 雅雄 ー 菊陽町

内原 中臣 ー 熊本市

矢野 憲彦 ー 福岡県

大村 亮裕 ー 東京都

松隈 明彦 ー 福岡県

安岡 佐奈江 ー 福岡県

市村 佳子 ー 大分県

市村 康幸 ー 大分県

赤星 俊次 ー 福岡県

斉藤 浩幸 ー 熊本市

巴山 忠史 ー 宮崎県

三城 勝美 ー 大分県

冨田 理恵子 ー 熊本市

上田 弘子 ー 熊本市

小関 貴裕 ー 福岡県

豊田 公彦 ー 熊本市

大西 隆司 ー 大阪府

大木 通 ー 熊本市

川崎 尋史 ー 熊本市

松村 孝一 ー 苓北町

杉本 良一 ー 天草市

高野 洋介 ー 八代市

土屋 孝博 ー 熊本市

塚本 直之 ー 熊本市

池田 翔平 ー 熊本市

藤井 一恵 ー 熊本市

東 朱香 ー 熊本市

田嶋 徹 ー 熊本市

村井 表三郎 ー 御所浦
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技
部

Profile
富士通陸上競技部
1988年生まれ。熊本県御所
浦 町 出身。2012、2014年
日本選手権1,500m優勝

0969-67-2929
ホテル シーガル亭

0969-67-3021
宮下旅館

0969-67-3013
碧水館

0969-67-2426
喜久屋旅館

0969-67-2245
エンジョイもりえだ

御所浦地区

嵐口地区

御所浦北地区

牧島地区

0969-67-1833
民宿 海幸

0969-67-2843
あかね荘

0969-67-2856
みさき苑

0969-67-3908
民宿 瀬の浦

0969-67-2374
民宿 まきしま

宿 泊 施 設 一 覧

0969-67-3091
民宿 亨庵

きょうあん
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ゲストランナーに日本選手権覇者!
御所浦出身の田中佳祐選手を迎え、
いざ、スタート！

P6〜P25までのコメントはアンケートによるもの。
課題も含めそのまま掲載

参加者140名

（2012、14年／1,500m優勝）

R U N !  R U N !  R U N !  R U N !  R U N !  R U N !
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Ohura&Motoura
AREA

御所浦南地区振興会

御
所
浦
南

県内・女性

県内・女性
九州内・男性

2度目でした。

お風呂やゼッケンなど、
改良されていて
快適で、すごいなと思いました。
バスタオル、かわいいので2色そろってうれしいです♡

ずーっと
続けてください。

応援やおもてなし、

どれもこれも
最高でした!!

県内・女性

今回で2回目の参加
ですが、今年もすごく楽しかったです。
出来ればアンケートは後日郵送に
していただきたかったです。

九州内・男性

島民の皆様のあたたかさを感じました。

すばらしい島だなあと
思いました。
受付の支払いは前払いなら
スムーズにいくのでは？

県内・男性

今後も同じ内容、
同じ料理で
続けてほしい。九州内・男性

スタートの時間は
守った方が
いいのでは？

県内・女性

応援がとても良く
料理もとてもおいしく
楽しかったです。

甘夏の皮砂 糖漬け／チョコレート／カリカリ梅／デコポン／バナナ

九州内・男性

私の知る限り交流会と
セットの大会はありません。
唯一無二のこの大会が
永年続いて欲しい。

毎年、続けて下さい。
県内・男性

6 7



Ohura&Motoura
AREA

　2月25日第2回島あじマラソン大会が開
催された。心 配された天気も前日から晴れ、
当日は絶好のマラソン日和となった。2 回
目ということで、準備、運営もスムーズに
いき、地区の皆さんも全員参加といえるよ
うな体制が取れたのではと思えた。
　島あじマラソン大会は、御所浦 町の振
興策の一環として実施されましたが、この
大会を通して各地区の住民の団結、連帯感
がより一層育まれたように思える。
　また、今後継続することによって、町の
活性化、経済発展につながると考えます。
熊本県、天草市に是非継続をお願いします。

御
所
浦
南
地
区

振
興
会
長

黒
田
忠
廣

九州内・男性

地元の方の
応援が良かった。

県内・女性

来年もぜひ参加したいです。
ずっと続けてください。
素晴らしい大会だと
思います。

県内・男性

マラソン、交流会
どれも素晴らしかった。
また、参加したいと
思います。

県内・女性

本当に素晴らしい
大会でした。
来年もまた来たいです。

県内・女性

県内・男性

また来たいと思う
大会です

応援やおもてなし、

どれもこれも
最高でした!!

県内・男性

応援
ありがとう
ございました。

県内・女性

昨年にも増して
心遣いいただいて、
ありがとうございました。
お疲れさまでした。

給水所を増やして
ほしいです。
来年もぜひ
参加したいです。
九州内・男性

県内・女性

大満足の大会でした。
ありがとうございました。

唯一無二の本当にステキな大会だと思います。
県内・女性

県内・男性

コース図・選手名簿が
参加賞のバッグに入っており
気付きませんでした。
受付の際、ゼッケンと同時に
渡してください。

御所浦南地区振興会 A I D1

大会を
終えて
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Arakuchi&Hokahira
AREA

嵐口地区振興会

嵐

口

猪肉の燻 製／レモンスライス／バナナ

県内・女性

他の大会とは
全く違う魅力が
あると思います。
楽しく走ることができました。
また来年も来たいと思います。

九州内・男性

九州内・男性

おもてなしが最高でした。
ありがとうございました。

マラソン大会初参加が
島あじマラソンです。
声援が暖かく、良い大会でした！！
ありがとうございました！！

県内・男性

料金を上げても
いいと思う。

県内・男性

小さい大会でも
御所浦や天草を

最大限アピール
する大会が良い。
島民との交流が
輪の広がりを感じました。

県内・男性

今後、補助が
なくなったとき
どうなるか。

県内・男性
十分に堪能しました。

九州内・男性

もてなし等、
最高でした。

九州内・女性

大会スタッフや島の皆さんの応援が
あたたかくてとても楽しかったです。
交流会もお料理が
冷めていても美味しかったので、
びっくりしました!
またぜひ参加したいです。

10 11



Arakuchi&Hokahira
AREA

 「沿道の応援を少しでも増やしたい」と、
住民の方から案山子による応援を提案して
いただき参加した。毎晩 10 名ほどの女性
による製作が続き、設置にも 10 名以上の
若者が夜遅くまで協力してくれた。ほかに
も関係者の方に協力をいただき、大会を通
じて地区の力を改めて実感できた。心より
感謝したい。
　マラソンの際、出身地と氏名を連呼し応
援されたことに、走者は「奮い立った」と、
交流会で喜ばれた。
　来年はさらなる進化を考案しながら御所
浦町のＰＲに繋がればと切望する。

嵐
口
地
区

振
興
会
長

竹
部
正
德

亨庵最高。
来年も亨庵だったら来ます!!
うに丼!!あと宿の主人と奥様、
すごく感じが良かったです。
九州内・女性

県内・女性

交流会でよければ
皆にイスがあると嬉しいです。他は、何もありません。

本当に大満足です。
皆さんの温かさに本当に良い思い出ができました。
ありがとうございました。お疲れさまでした。

お風呂が良かった。
普通の大会はすぐに体を
洗えないので、うれしい。
コース上の障害物（中央分離のでっぱり、落下物等）
何点かつまづきそうなところがありました。
県内・男性

公民館にゴロ寝で
良いので、参加人数を
200人くらいまで
増加させましょう。
可能なら10㎞コースも…
県内・男性

九州内・女性

シマアジ、カキ、あおさ等々、
最高においしかった。
テーブルはバラバラで
不安だったけど、赤の
ジャンパーのスタッフさんたちが
いい雰囲気を作ってくれて
すごく楽しめた。

県内・男性

あまり規模は大きくしすぎず、
この手作り感のある大会を
続けてもらいたいです。
（島の人も楽しいと思ってもらえる範囲で）
マラソン以外でも再訪してもらえる
仕掛けが必要でしょうか。
（イベントカレンダーや交流会の中で「○月が
オススメ」と紹介するなど…）県内・男性

大会の継続、
頑張って下さい。

体験や特に民泊の情報を
もっと詳しく知りたい。
九州内・男性

九州内・男性

島の皆様の応援が
とてもありがたかったです。
また参加させて
いただきたいと思います。
ありがとうございました。

嵐口地区振興会 A I D2

大会を
終えて
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Yokoura&Yoichigaura
AREA

御所浦北地区振興会

また来年も、
ずっと参加
したいです。
県内・男性御

所
浦
北

九州外・女性

沿道からの応援が温かく、
名前で呼んでくれることもあってびっくり嬉しかったです。
交流会のごちそうも美味しくてお腹いっぱいいただきました。
でも、もし日本酒があればもっと最高だったかも…
ありがとうございました。とても素敵な大会でした。

県内・男性

去年と全く変わらぬ
（それ以上の）
おもてなしに感謝します。

九州内・男性

横浦あかね荘
オーシャンビュー
でした。

九州内・女性

スタッフの人の親切さ、
ランナー同士の声のかけあい、
おもてなし、島民の応援、
すべて満足です。

九州内・男性

アップダウンがあり、
海沿いを走り
いいコースです。
折返しが多いのも◎

交流会、今年も
大変おいしかったです。
エビは最高でした。
県内・女性

交流会は最高です。
島民も最高、
また参加したい。
県内・男性

４回目以降も
継続してほしい。
九州内・男性

八朔の砂糖 漬け／キンカンの砂糖 漬け／いもきんとん／チョコレート／バナナ

ココから応
援に

来ました！
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Yokoura&Yoichigaura
AREA

県内・女性

県内・女性

これくらいの人数で続けて下さい。
抽選をもっと豪華にしてください。
ラッキー賞とか。エイドとても良いのですが、
食べきれなくて残念です。
交流会を19時にして下さい。早すぎます。

第1回目も参加しました。
交流会でのおもてなしがとても良く、
また次回も参加したいと思います!!

　島あじマラソンの二週間後、福岡へのバ
スツアー旅行で見知らぬ人に声をかけられ
ました。「来年はぜひ参加したい。連絡の
取り方を教えてください。」と。同じ団体旅
行の熊本市の人だった。「早めに応募してく
ださい。」と返事しておきましたが、ホス
ト役としてこの責任も感じたことでした。

御
所
浦
北
地
区

振
興
会
長

大
野
義
富

交流会で知り合った方 に々

「この大会は特別です。
他の大会はこんなんじゃないから
期待してはダメですよ」と
アドバイスもらいました。 ずっと続けて下さい。

「太鼓」が素晴らしかった!!
九州内・女性

九州内・男性

御所浦や対馬の大会に出ているのですが、
新鮮な海産物をお土産に
買っていきたいのですが、
あまりありません。
日曜日に臨時でお店を出店してほしい!

県内・男性

地元の方達がとてもあたたかく、楽しく過ごすことができました。
マラソン自体が初めてだったのですが、
また来たい、また走りたいという気持ちにさせていただきました。
ありがとうございました。

おもてなしがとっても
うれしかったのですが、
島民の方の負担に
なっていないか心配です。
県内・女性

九州内・女性

去年のことを
覚えていてくれて、
話が盛り上がった!!

九州外・男性

いまのままで
十分です。

10キロコースが
あってもいいのでは？
県内・男性

継続されることを
期待します
県内・男性

県内・女性

地域の応援があり、
折り返しでランナーが
声を掛け合い
とても良かったです。

九州外・男性

東京から来ました。
他の人はお土産もらってて
（関東４人中）
私だけなくて残念でした。

御所浦北地区振興会 A I D3

大会を
終えて
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Makishima
AREA

牧島地区振興会

県内・女性
県内・女性

県内・男性
県内・男性

九州内・男性

適度にきつかった♡ エイド充実！

島のおばあちゃん
ステキ！

太鼓が本当に
素晴らしかったです。
テーブルやＢＢＱの
皆さんのおもてなしも
感動しました。

エイドの
ナマコに
びっくり

宿泊施設の１階で二次会もできて
サイコーでした。

太鼓良かったです。

ビール、
焼酎、料理、
質量とも
満足。

牧

島

甘夏の皮砂糖漬け／チョコレート／カリカリ梅／デコポン／バナナ

九州内・女性

ずっと続けて欲しいと思います。
マラソン大会を通じて、地元の方が一体となり
おもてなしをしてくださり、本当に心温まる大会でした。
スタッフの方 の々おかげで
本当に楽しく過ごすことができました。
ありがとうございました。

県内・男性

おもてなしに感激しました。
ありがとうございました。第３回で終わることなく

継続してください。

こんなに
至れり尽くせりの
大会は初めてでした。

県内・男性

県内・男性

素晴らしい大会ですので参加人数を増やせたらいい。
キャンプ場があればテント持参でも可だと思います。
ありがとうございました!!
県内・男性

九州内・女性

子どもたちの太鼓には
感動して涙が出ました。
島の人のあたたかさ、たくさん感じました。
ここの刺身は別格です。ごちそうさまでした！
また来ます！

県内・男性

出来ればハーフの終盤に
エイドを1つ増やしてほしい。
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Makishima
AREA

県内・女性

県内・男性

九州内・女性

ごはんがおいしかったです!!
島の方や他の参加者とも
交流でき楽しかったです。
今年はイスがあって
ありがたかったです。
できれば人数分あると
もっといいです。

コース図、折り返し地点の
目安の表示をお願いします。
5km、10km、15kmも…

島の食材など
お魚が朝食にあれば
嬉しいです。

　参加者の皆さん、このような離島のマラ
ソン大会にご参加いただきありがとうござ
いました。少しでも楽しんでいただきたく、
地域住民、力を合わせ精一杯おもてなしさ
せていただきました。給水所の出し物は一
風変わった品を出しましたが、いかがでし
たか？次回もおいしいものを用意してお待
ちしております。
　最後に地区住民の皆さん、ご協力ほんと
うにありがとうございました。皆さんの協
力なしにはこのような大会を開くことはで
きませんでした。この大会が今後も続けて
いけるよう、力を合わせて頑張っていきま
しょう！

牧
島
地
区

振
興
会
長

井
島
安
一

九州内・女性

昨年も参加して今年も
ぜひ参加したいと
思っていました。
島民の方々のあたたかさに触れ、
とても良い休日が過ごせました。
また来年も元気に走りたいです。

九州外・男性

とても楽しかったです。
でももう少し宣伝してほしい。 九州内・男性

これからも参加したいです。
でもスタート時間を
30分か60分早くしてください。
風呂に入れない人がいたので。

県内・男性

交流会で、
スタッフ（年配）の方が
椅子に座って動かないのは
いかがなものでしょうか？

参加して
本当に良かったです。
また、参加したいと
思います。
県内・男性

県内・男性

完走後のお風呂場を
増やしてほしい

県内・男性

今回がマラソン
初参加です。
沿道の声援が力になりました。
自衛隊の風呂の蛇口が
もう少し多いと助かります。

牧島地区振興会 A I D4

大会を
終えて
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Goshoura
AREA

御所浦地区振興会

御

所

浦

甘夏ジュース／バナナ

九州内・女性

ゲストランナーさんが良かった。
お食事のほかスタッフさんたちや島の方、皆で
おもてなしを！ という気持ちが伝わります。他の時期の
イベントもじゃんじゃんＰＲされては！と思います。
ありがとうございました！

県内・女性

昨年同様、
おもてなしが
素晴らしかったです!!
ありがとうございました。

九州内・男性

ビールが冷えてて、
料理も美味しく最高でした。
太鼓は乾杯後でも良かったと
思います。

県内・男性

女将さんはじめ
対応が温かかったし、
朝食も美味しかったです。

県内・男性

とても素晴らしい大会でぜひ次回も参加したいです。
宿泊所で

「また来年ここで会いましょう」
と皆さんと話したので、抽選参加になって
参加しにくくならないか心配です。
素晴らしい大会、ありがとうございます。

来年も参加できたらと思う
アットホームな大会です。
もっと色々な方々に
知らせたいイベントです。
ありがとうございました。
県内・男性

島民の方々の
あたたかいおもてなしが
素敵でした。
気持ちよく走れました。
もう少し大会案内のHPを
充実させてほしいです。
九州内・女性

応援も多く大変良い大会だと思う。
県内・男性

九州内・男性
このまま続けて欲しい。
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Goshoura
AREA

　第 2 回島あじマラソン大会に参加された
皆様、大変お疲れ様でした。九州各地はも
とより、遠くは関東、関西からも参加して
いただきました。
　今回は、申し込みが殺到し、すぐに締め
切られ嬉しい知らせを受けました。沿道で
はたくさんの方が応援され、大変な盛り上
がりでした。また、夜の交流会では各地区
持ち込みの料理に舌鼓、島のあじを堪能さ
れ、「来年も必ず来たい !!」との話を聞くこ
とができました。
　自衛隊や熊本県警、ロアッソ、くまモン
等の支援もあり、大成功でした。
　最後になりますが、来年も頑張りましょ
う。大変お世話様になりました。

御
所
浦
地
区

振
興
会
長

花
里
安
幸

県内・男性

沿道の応援が素晴らしかった。交流会はびっくりした。
会場を小学校の体育館にして、
大会参加者を増やした方がいい。

プロのカメラマンを呼んで
ネット販売したらいい。
各大会には2社くらい来る。

九州内・女性

おもてなしが最高でした。
いつまでも続けていってほしい。

県内・男性

とても足が痛かったので
出来ればイスが
もう少しあれば嬉しいです。

九州外・男性

県内・女性

九州外・男性

参加者を増やせるように
頑張ってください。
自分なら、小学校の体育館に
泊まっても大丈夫です。

今大会が初ハーフマラソン。
多分この大会以上の大会は
ありません。
島の人のあたたかさを感じ、
肉体的には疲れましたが
心は温まりました。また参加します。
なまこが交流会になかったのが
残念でした。

昨年参加して、とても良い大会だったので
今回も参加しましたが、やはり
思いやりのあるランナーの気持ちを
取り入れた大会にとても満足しています。
特に今回は自衛隊のお風呂が
シャワー付き、タオル・ドライヤー有りで
ビックリしました。
島民の方々のおもてなしは最高でした。
食べ物もとても美味しくいただけました。
ありがとうございました。
また来年も必ず来たいです。

最終通知書が
５日前に届いたが、
あと１週間早く届けてほしい。
県や自衛隊の方々が
盛り上げてくれて
よい思い出になりました。

九州内・男性

接待や交流会の飲食に大満足。
私は世界のマラソン大会に
300回くらい参加しているが、
本大会は最高レベルの
良い大会で、友人に教示したい。
県内・男性

県内・女性

とても楽しく走れる大会で
大好きです。
来年も参加したいです!

九州内・女性

初マラソン。10㎞しか
練習で走ったことなくて、
完走できるか
不安だったけど、
沿道の応援で何とか
走ることが出来た気が
する。

御所浦地区振興会 A I D5

大会を
終えて
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アンケート結果

参加者数

マラソン

参加料

交流会

きっかけ

宿泊施設

最良の大会

人

人

%
(欠席者11人)

アンケート回答者数

アンケート回収率

140
100

71

平
成

２9
年
２
月

２７
日　

熊
本
日
日
新
聞
掲
載

99%

73% 60% 59%

22%

14%

5%

27% 23%16%

1%

97%

1%1% 2%

80%

20%
満足

安い

満足

ラン
ネット

満足

島あじ
マラソン

※その他の内訳
　（2人以上）
指宿菜の花マラソン
　　　　　　 　4人
芦北うたせマラソン
　　　　　　 　2人
佐賀さくらマラソン
　　　　　　 　2人

※

普通

普通

普通

知人

普通

熊本城
マラソン

不満

高い

不満

その他

不満

その他

未回答

未回答

未回答

未回答

未回答

未回答
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島
の
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島
の
味　

ふ
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よ

島を離れて三十数年、何か島
に恩返しが出来ないかと思っ
ていましたが、今まで何もで
きませんでした。島あじマラソ
ンをきっかけに、このすばらし
い音楽隊の演奏を島の子供た
ちに、また住民の皆さんにぜ
ひ聞いていただきたいと思い、
御所浦支所の支援もあり、皆
さんに聞いていただくことが
出来ました。ありがとうござ
いました。
自衛隊の活動については、去年
の熊本地震の際、テレビ等で拝
見されたとおりです。国を守ると
いう崇高な使命のもと、子供
たちにも将来、自衛隊を選択
肢の一つとして考えていただ
ければ幸いです。 今後とも自衛
隊をよろしくお願いします。

前日イベント
2017.2 .24

約20名の音楽隊による生演奏と圧倒的な歌唱力に涙する人も。小・中学校は授業の一環として参加していただきました。

御所浦バージョンの演奏も！

23 1

SPECIAL
EVENT

陸上自衛隊 第8師団司令部

広報室長野口勝広氏
（御所浦町嵐口出身）

N
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来年も
絶対
来てね！

地対空

ミサイル

初上陸！

火
の
国
旅
情

 （
御
所
浦
ver
．）
詞
：
野
口
勝
広

音楽隊初上陸！

今年は

シャワー

付き！
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主催：熊本県、御所浦まちづくり協議 会、島あじマラソン大会実行委員会
特別支援：自衛隊熊本地方協力本部、熊本県警、ロアッソ熊本

島あじマラソン大会実行委員会
会長／森惠慈
井島安一、花里安幸、黒田忠廣、大野義富、竹部正德、森誠太郎、三宅啓雅、松永英也、山下幹生、山口康彦、
杉原範将、關隆成、石原智子、島田一良、小林直子、小平厚江、濵本小夜子、濱崎八重子、森慈英
事務局
局長／黒田陽二
岩下富一、木下美治、笠松勇介、野原大介、鶴岡将

T h a n k s  t o  a l l  o f  t h e  P E O P L E !

あとがきだモン！

発行2 0 1 7 . 3

エイド班担当：岩下 富一

ハーフマラソン24㎞の間に5か所のエイドが設けられており、それを５つの地区振興会が担当、各地区特
色の「おもてなし」を提供された。
第２回も、報道番組や現場の声、選手の反応により感じたことは、皆さんと同じだと思います。
この「おもてなし」スピリットを更に盛上げて、みんながハッピーな気分になれる大会に少しでもお役に立
てればと思っています。

自衛隊班担当：笠松 勇介

色々 なマラソンに参加しましたが、本大会は「ハンパねぇ」この一言。自衛隊の音楽隊演奏や入浴支援、白バ
イの先導伴走、そして最高の“おもてなし”は、マラソン愛好者もそうでない人も感動すること必至。欲を
言えば…音楽隊の迫力の演奏はもっと聞きたかった。スタートの『Runner』を聞き、涙が出たのは言わんこ
とにします笑。

準備班担当：木下 美治

無事に大会が終わりホッとしていたら、担当者からインフルエンザをもらい、感染性胃腸炎まで発症して
しまいました。やっぱり健康第一ですね (*_*)。大成功だった第２回大会は、いろいろな意味で思い出に
残る大会になりました。皆さまのご協力、本当に感謝しています。今後も体調に気をつけ、無理なくご協
力していただけたら幸いです。

交流班担当：野原 大介(地域おこし協力隊)

交流会の司会を務めさせてもらっています。
走るのは好きではないですが、飲み食いは好きです。
司会役は好きではないですが、おいしくお酒を飲みながらの司会は好きです。
皆さん楽しそうなので、司会も気楽にやらせてもらっています。
次回もいっそうお酒がおいしくなるよう頑張りますので、皆さんもまた来てください!

事務局：鶴岡 将

100名程度のマラソン大会。最小規模の大会が、「白バイ」と「音楽隊」、二つの「初上陸」を実現させました。
まさに「日本一小さなビッグイベント!!」。
この大会が、今後ますます人気を博し、「島あじマラソン」の名が知れ渡ることで、島民の喜びに繋がれば、
こんな嬉しいことはありません。さらに注目される大会になるよう次期担当者に期待しています(笑)。
地域住民の皆さまはじめ、自衛隊や警察、ロアッソ熊本など関係者の皆さまに心から感謝申し上げます。


